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Per misure d'emergenza contro la « grande sete 

Palermo: il Pei chiede 
che si riunisca subito 
il Consiglio comunale 
La giunta monocolore de poro non ha fornito alcuna 
risposta • Riunione per distribuire gli incarichi assessorati 

Dalla nostra redazione 
PALKHMO — Il PCM rinvili.' 
In ' con\ udizione immediata 
del Consiglio comunale di Va 
lerino pur fronteggiare con 
adeguate misuro di emergen-
zu lu « grande sete >. Ma 
dalla DC e dalla pituita ino 
nocnlorc a termine ira li/va 
tu al Comune. l'i'jM'Kiiata nel 
la spartizione delle deleghe 
afili assessori delle varie cor 
renti, non «iunne ancora m*s 
«una ris|K).sta. 

L'mino appare destinato a 
chiudersi cosi, punteggiato 
dalle manifesta/ioni |>opohiri 
che ormai si estendono • a 
macellili d'olio nei (|iiartieri. 
Ieri sera, dopo oda liinglus 
sima serie di incontri tra idi 
(sponenti delle correnti de 
mocristuuic promossa dal se 
grctario provinciale Michele 
Heina. la unitila eletta vener
dì scorso si e finalmente rin 
nita per distribuire «li asses 
Borati. 

La riunione e in corso meo 
tre questa edizione del gior 
naie va in stampa, ma il 
quadro rinaie dovrebbe es 
•ere il seguente: (ìiovauni 
Lupi, riconfermato capogrup
po de. dovrebbe > rimanere 
all'assessorato al traffico, t'a
scio al patrimonio. Maria d a 
zia Ambrosini > alla pubblica 
istruzione. Sebastiano Porpo
ra alla sanità. Nicolò Nico 
losi al decentramento. Cigliu
ti alla polizia urbana. Per Ca

lante è prevista la riconfer
ma all'assessorato alle a/.ien 
de muuicipali//ate. di cui pur 
si prevedeva la .soppressici 
ne. (ìli assessori lieo eletti 
delle correnti fnnfnniimc di 
Cioia e di Ciancimmo andran
no alle finanze (Mutolo), al
l'annona (Insalaco). Manilla e 
Santomauro alle tasse e alla 
solidarietà sociale. Castro al 
turismo Ancora nel tardo pò 
meriggio non si sa bene che 
fine faranno gli assessorati 
alle ville e ai giardini e ai 
servizi demografici. 

Lo stallo in cui la decisione 
della DC di iui|>orre un ino 
nocolore, col rischio di dete
riorare ulteriormente i rap 
porti tra i parliti che ave 
\ano lavoralo per due mesj 
ad un programma emuline. ha 
gettato l.i citta conferma il 
guidi/in negativo espresso dal 
PCI e dagli altri partiti. 

Le decisioni della Democra 
/i.i Cristiana impcdismno an 
che una soluzione positiva al 
la crisi della Provincia. L'ai 
tra settimana le dimissioni dei 
due assessori socialisti, Nico 
la Di Piazza e Matteo Pro 
veli/ano, avevuno posto in cri
si virtuale l'amministrazione 
tripartita. Il presidente ' Gi
ganti. .seguendo una indica
zione del segretario provincia
le del suo partito, ha rinvia
to la ' formalizzazione ' della 
crisi all'anno nuovo.' quando 
la questione del Comune ver
rà definitivamente chiusa. 

Contro la smobilitazione 

; Continua il presidio 
di tre fabbriche 

tessili nel Salento 
Sono la Sartor, la Fibi e la Diba - Stessa 
situazione all'ldrocalce - Tende in piazza 

Dal nostro corrispondente 
LKCCE — Continua il presi
dio da parte delle maestran
ze di tre fabbriche tessili (la 
Sartor-Pcdrottl-Saporlto. La 
Fibl e la Diba) e dell'Jdro
mice. un'industria chimica in 
stato di liquidazione mentre 
•incora nessuno spiraglio di 
positive soluzioni si intiavve-
de per 11 preoccupante arre
sto produttivo determinatosi 
nell'apparato Industriale sa-
lentlno. Questa situazione ha 
messo a dura prova i lavo
ratori. i quali hanno però di
mostrato una grande capaci
tà di lotta e una forte volon
tà di resistenza agli attacchi 
padronali. Colpendo 11 setto
re tessile, che assorbe una 
mano d'opera essenzialmente 
femminile, il padronato pen-

11 sava di colpire la fascia più 
debole del movimento ope
ralo. senza fare i conti con la 
nuova coscienza politica 

Sono state proprio le ope
raie delle fabbriche occupate 
le principali protagoniste di 
questi giorni di lotta, dando 
vita a rilevanti iniziative, co
me la fiaccolata per le vie di 
Lecce la notte di Natale e 
l'Installazione di alcune tende 
in piazza Mazzini, allo scopo 
di instaurare un contatto e 
un dialogo diretti con i citta
dini. La grave crisi che inve
ste il settore dell'industria. 
con particolare riferimento ai 
comparto produttivo tessile-
abbigliamento, è stata oggetto 
di un incontro avvenuto nei 
giorni scorsi tra le forze po
litiche democratiche e la fe
derazione unitaria Cgll. Cisl, 
UH. La federazione unitaria 
ha sottolineato ai rappresen
tanti dei partiti la gravità 
della situazione e la esigen
za che vi sia una profonda 
svolta nella politica economi
ca del governo. « Il segno di 
questo cambiamento — si af
ferma nel comunicato emes

so al termine dell'Incontro — 
risiede nel modo e nell'urgen
za con cui vengono affronta
ti e risolti i problemi che 
emergono dalla rrisl. nel qua
dro di un Impegno di pro
grammazione e di riforma 1 
cui riferimenti non possono 
clie essere le leggi per la ri
conversione industriale, per 
gli interventi nel Mezzogior
no. per l'agricoltura e per 1* 
edilizia ». 

Nel rilevare, in particolare. 
la Inadeguatezza della linea 
di politica economica predi
sposta dal governo, si 6 
espressa la necessità di arri
vare nel più breve tempo pos 
sibilo ad un incontro con la 
Regione e a momenti più ge
nerali di mobilitazione dei la
vori colpiti dalla crisi dei di
soccupati. dei giovani, delle 
donne con il pieno coinvolgi
mento dei ceti produttivi del
la città e della campagna. 
Si e richiesto inoltre l'inter
vento della Gepi nelle piccole 
e medie aziende in crisi. Dal 
dibattito i emersa anche Tur 
genza di risolvere la crisi al 
comune e alla provincia 

c. bu. 

• TURISTI A FINE AN
NO AL CASTELLO DI 
BALSORANO 

L'AQUILA — Migliaia di tu
risti visiteranno il giorno di 
fine d'anno lo stupendo ca
stello di BaLsorano. Ixi ha 
dichiarato ai giornalisti il pre
sidente dell'Associazione Ca
stelli d'Italia, dott. Leonello 
Sacchi, che ha anche illu
strato il programma predi 
sposto. Durante la notte di 
San Silvestro il caratteristi
co maniero de! "200 sarà illu
minato a giorno con centinaia 
e centinaia di torce ad olio. 
Gli ospiti saranno accolti nei 
vasti saloni da cavalieri e da 
damigelle in costume d'epoca. 

Schiacciato dalla cisterna a Sciacca 
AGRIGENTO — Una tragica fine ha fatto stamane a 
Sciacca un uomo di 40 anni. Calogero Bono, il quale, 
mentre controllava la manovra di una pesante auto
cisterna. è rimasto incastrato tra la capina di guida e un 
pilastro di cemento armato. 

La sciagura è avvenuta nel corso di una operazione 
di rifornimento di carburante ad un condominio privato. 

Sulla disgrazia è stata aperta una inchiesta. 

Sequestrati documenti ad Àvezzano 
L'AQUILA — Prosegue ad Àvezzano l'inchiesta della 
magistratura sulla gestione dell'ospedale civile. Ieri, 
su ordine della Procura della Repubblica, i carabinieri 
dell* locale squadra di polizia giudiziaria hanno seque
strato nel nosocomio alcun; documenti riguardanti gli 
orari di servizio del personale e le remunerazioni di 
taluni straordinari. Secondo un esposto, infatti, sussi
sterebbero gravi irregolarità nella distribuzione e nella 
remunerazione degli straordinari al personale. 

In precedenza la magistratura aveva fatto seque
strare in ospedale altri documenti e. in particolare, le 
pratiche relative ad alcune deliberazioni .che sarebbero 
state adottate da un consiglio di amministrazione sca
duto. L'inchiesta riguarda in particolare la gestione di
retta dall'ing. Ugo Morgante. ex presidente dell'ospe

dale e notissimo esponente politico della città marst-
cana. , 

Muore ma resta « calda » per 24 ore 
CHIETI — Una donna di San Salvo cChieti). Rosina 
Noè di 30 anni, è morta per embolia ma è restata calda 
per più di 24 ore. gettando lo scompiglio tra parenti e 
amici, che hanno voluto ritardare l'inumazione di 48 
ore. sperando in un miracolo. Ma miracolo non è stato. 
bensì, a quanto dicono i medici, un rarissimo caso: il 
corpo ha mantenuto per una serie di fenomeni singolari, 
quanto rarissimi, un certo calore e un colorito per alcu
ne ore, pur dopo la morte accertata clinicamente. #•# 
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Le auto torneranno ad «assediare» la basilica? 
L'AQUILA La necessità della salvaguar
diti ambientale estetica della storica busi-
lini di Colli-maggio, 11 più Importante monu
mento architettonico dell'Ala uzzo, aveva 
Indotto tempo fa l'amministrazione comu
nali' dell'Aquila, d'accordo con I capigrup
po consiliari e con l'amministrazione prò 
vinciate a decidere la chiusura al traffico 
motorizzato del piazzale antistante H Maria 
di Collemugido. La pedonalizzazioni; del 
piazzale si Inquadra anche nell'organico di
segno di creazione della zona verde pub 
bllco attrezzato che era In avanzata fase 
di realizzazione Interessante In vasta esten
sione antistante 11 piazzale stesso. All'lm 
provvlso perei l'amministrazione provincia
le, alla quale appartiene una parte del 

piazzale, si e'* rimangiata II primitivo assen
so ed ha abolito con decisione unilaterale 
la interdizione ni traffico nel piazzale di 
Collcmagglo. 

11 consiglio comunale dell'Aquila nella .sua 
ultima ' riunione, lui approvato un ordine 
del giorno nel qunle, dopo aver espresso 11 
suo rammarico • per 11 parere sfavorevole 
espresso dalla provincia circa la proroga del 
consenso al provvedimento di Interdizione 
al traffico non pedonale del piazzale di 
Collemaggto. ha fatto appello alla cittadi 
nanza aquilana affinché esprima appoggio 
alla sua Iniziativa. 

NELLA FOTO: Il piazzale della basilica 
con le auto In sosta. 

Per gli investimenti 
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In gennaio 
sciopero 

degli edili 
* > afe | ' 

a Palermo 
!.'.« 

PALERMO — OH edil i ' 
palermitani scenderan
no In .sciopero ai primi 
dell 'unno nuovo: tu tic 
clslone e> slatti adot ta ta 
dui sindacato al termi 
ne di una serie di con
sultazioni della cntego 
ria e di Incontri con le 
controllarti. Imprendito
ri. 11 Comune e la Re
gione. 

Per l prossimi glorili 
e programmato un In 
tcnso calendario di as
semblee nel posti di la
voro. di riunioni con I 
consigli di fabbrica e tra 
le segreterie delle orga 
nl/.za/lonl, por definire 
le nuovo Iniziative di 
lotta nel quadro della 
vertenza per 11 contrat
to Integrativo provin
ciale o por s t rappare 
nuovi Investimenti In vi 
sta della chiusura, or 
mal corta, di decine di 
cantieri alla fino del
l 'anno. 

Tra gli obiettivi prln 
filiali della battaglia, la 
utilizzazione del fondi 
per 11 r isanamento del 
centro storico di Paler
mo (05 miliardi che II 
Comune ha a sua dispo
si/Ione. ma non utili/ 
za) ed una svolta nella 
politica degli Imprendi 
tori, alla luce delle esi
genze di caso a basso 
prezzo, scuole o servizi 
della città e della prò 
vinchi. 

Approvato quello della Puglia, oggi tocca alla Sardegna 

Bilanci al vaglio delle Regioni 
Astensione dei comunisti sul documento approntato dalla giunta regionale isolana - Modifiche ap
portate dopo il dibattito in commissione - Per la prima volta in Puglia viene votato nei termini di legge 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI — Oggi il consi
glio regionale sardo chiude 
la tornata del 1077 con la 
approvazione del bilancio per 
il nuovo anno. Un bilancio 
che non riflette la gravità 
della situazione economica e 
sociale dell'isola e che tutta
via 11 PCI 6 riuscito a rar 
modificare in parte attraver
so ti dibattito in commissione 
e tra i partiti dell'intesa. 
Per queste ragioni il gruppo 
comunista si astiene. L'atto 
di spesa più importante della 
Regione sarda viene casi vo 
tato dai partiti che formano 
l'esecutivo: la DC. il PSI. 
il PSDI e il PRI. Perché 
l'astensione comunista, e co
me preparare il terreno, fin 
dall'inizio del prossimo anno. 
per compiere scelte più ri
gorose. per far uscire final
mente dalla fase teorica i 
programmi di sviluppo? 

Il vice presidente del grup
po comunista comjiagno Si
rio Sini ha risposto a que
ste domande intervenendo nel 
dibattito in aula per motiva
re la astensione del nostro 
gruppo. Il dibattito sul bilan
cio si poneva e si pone — 
ha sottolineato il compagno 
Sini — come un atto cen
trale della attività ammini
strativa e politica della Re
gione sarda, in quanto ri
guarda la ripartizione delle 
risorse e la possibilità di 
promuovere investimenti per 
salvaguardare ed ampliare 
innanzitutto i livelli occupa
tivi. 

Ci si è mossi in questo 
senso? Solo dopo un confron
to serrato tra le forze poli
tiche si è pervenuti ad una 
correzione importante. ma 
ancora non siamo ad una 
inversione di tendenza II no
stro atteggiamento critico — 
ha aggiunto il compagno Si
ni — deriva non solo dal fat

to che il PCI non partecipa 
all'esecutivo, ma soprattutto 
perché riteniamo il bilancio 
non adegualo alla ecceziona
le drammaticità della crisi 

Lo sforzo pur positivo com
piuto dal consiglio regionale 
non è valso a superare l di
fetti di impostazione dello 

; varie voci di spesa. E' vero 
che ò stato compiuto in com
missione ed in aula un se
rio lavoro. Di fronte ad un 
ritardo'della «Unita, i comu
nisti hanno fatto tutto quan
to era possibile per spostare 
le risorse finanziarie regio
nali in direzione di investi
menti produttivi, operando 
tagli significativi nelle spese 
correnti. Il risultato raggiun
to non è tuttavia sufficiente. 
Ancora non si è riusciti a 
superare la frammentarietà 
degli interventi. 

Il bilancio doveva essere 
l'occasione per impastare in 
termini nuovi i problemi del
la spesa pubblica. Purtroppo 
molto cammino rimane da 
fare. Questo significa impo
stare un lavoro, una lotta. 
un dibattito democratico di 
massa che portino,. fin dal
l'inizio del nuovo anno, alla 
fase esecutiva del piano re-

! gionale di sviluppo. Ecco i 
motivi per cui i comunisti 
ritengono che l'obiettivo di 
un governo regionale con la 
partecipazione di tutte le for
ze democratiche sarda di
venti ancora più urgente, di 

i fronte all'aggravamento del
la crisi economica e sociale 
che colpisce ogni settore pro
duttivo dell'isola. In questa 
direzione è necessario un 
nuovo sviluppo e un più al
to livello di . collaborazione 
tra ì partiti autonotrns» ici. 
per superare gli ostacoli e 

1 le insufficienze che finora 
hanno impedito uni* piena at
tuazione de' programma 

g.p-

Dalla nostra redazione 
BARI — Non sono poche le 
novità In positivo nel biian-
clo di previsione per 11 1978 
della Regione Puglia che le 
forze politiche che si ricono
scono nell'accordo program
matico (DC. PCI. PSI. PRI e 
PSDI) hanno approvato In 
questi giorni. Una delle novi
tà sta nel fatto che per la 
prima volta 11 bilancio viene 
presentato nel termini di leg
ge. cioè entro 11 31 dicembre. 
Questo comporta l'eliminazio
ne del'esercizio provvisorio e 
quindi consente al consiglio 
regionale di fare leggi dal 1. 
gennaio. 
- II bilancio di previsione 
contiene due cifre significa
tive (entrate 723 miliardi. 
uscite di cassa 1.089 miliardi) 
che rappresentano un ele
mento di più profonda novi
tà; il recupero cioè del resi
dui passivi (che negli anni 
scorsi ammontavano ad oltre 
300 miliardi) da spendere nel 
corso del 1978 St rovescia co
si la logica del passato che 
vedeva l'accumularsi pauro
so del residui passivi. Un'al
tra novità non meno impor
tante riguarda la costituzio
ne del fondo globale per 100 
miliardi che vengono sottrat
ti all'esecutivo e affidati alle 
decisioni del consiglio regio
nale. 

Il ruolo del gruppo comu
nista — è stato riconosciuto 
da tutte le forze politiche 
nel corso della discussione 
sul bilancio — è stato deter
minante per questa nuova 
impostazione politica del bi
lancio della Regione. Gli sfor
zi dei comunisti sono servi
ti a impostare le questioni 
politiche in termini concre
ti e quindi In richieste di 
provvedimenti precisi facen
do del complesso del bilancio 
di previsione per il 1978 un 
importante momento positi

vo dell'accordo politico del 
luglio scorso clic rappresen
ta un punto di partenza per 
una nuova Inversione di ten
denza. 

Di questa Inversione di ten
denze. che riguardano meto
di e contenuti, parliamo con 
il vice presidente della la 
commissione Bilancio e Pro
grammazione compagno San
dro Fiore. Per quanto riguar
da Il metodo -- afferma Fio
re. per la prima volta viene 
rovesciata la tradizionale lo
gica procedurale, cioè il bi
lancio viene discusso e for
malmente elaborato dalla 
commissione competente e 
quindi viene approvato dalla 
giunta regionale. Per quanto 
riguarda i contenuti si finan
ziano solo i capitoli relativi 
a leggi regionali, si privile
giano le nuove leggi con ta
glio di leggi quadro, si costi
tuiscono tre fonti globali re
gionali relativi alle spese cor
renti, si accorpano i capitoli 
di bilancio per finalità di in
terventi per progetti, si sotto
lineano i caratteri di flessi
bilità e dell'Istituto della va
riazione di bilancio, si fina
lizzano gli interventi al pro
getti ed ai periodi pluriennali. 

Non manca pero il lato ne
gativo che il compagno Fio
re indica nel fatto che a con
dizionare il bilancio contri
buisce l'assenza di una poli
tica di programmazione per 
cui gli unici punti di riferi
menti diventano l'accordo fra 
i cinque partiti ed il lavoro 
fatto in direzione soprattutto 
di una modificazione della le
gislazione regionale. 

Sono i temi politici su cui 
ha fermato maggiormente la 
sua attrizione nel dibattito 
il capogruppo comunista Gio
vanni Papapietro . a ._• 

Italo Palasciano 

Una incredibile serie di furti in case, negozi e alberghi 

Per le feste cala a Cagliari Arsenio Lupin 
Il massimo si è raggiunto con i furti da 200 mila lire in un negozio da parte di due bimbi di 6 anni 

Dalla aostr» redazione 
CAGLIARI — Un prcóccu 
pantc e significativo aumento 
di casi di delinquenza giova 
mie ha caratterizzato i primi 
giorni di Testa dei cagliarla 
ni. Topi d'auto, d'appartamen 
to. intere bande di giovani de 
lmquenti sono al centro della 
cronaca. Molti g:o\ani sono 
stati catturati dalla polizia. 
dopo aver commesso i furti e 
analoghe imprese nella città. 

Nel viale Ciusa sono stati 
arrestati tre giovani quartesi: 
sorpresi mentre tentavano di 
penetrare in un appartamen
to, dopo aver scassinato la 
serratura della porta, i tre 
malviventi sono stati fermati 
e inviati alle carceri di Buon-
cammino. Qui sono giunte'altre 
due denuncie per dei l'urti in 
altrettanti appartamenti. I 
furti avevano le stesse carat
teristiche di quelli che gli 

inquirenti hanno rilevato nello 
stabile di Viale Ciusa. 

Altro furto in casa di un 
anziano pensionato cagliari
tano. nella v.a Pitzolo. Alcu
ni ma hi venti servendosi di 
chiavi false hanno aperto la 
porta deH'abitaz.one e si sono 
impossessati di circa due mi
lioni di lire in contanti e di 
diversi oggetti d'oro 

In un appartamento della 
via Scornigiani. di proprietà 
di una giovane signora caglia
ritana. i giovani ladri non si 
sono limitati a rubare. Impa
dronitisi di circa un milione 
di lire oltre che di polizze e 
gioielli, hanno ammassato a-
b:ti e mobili al centro di una 
camera «per poi appiccarvi il 
fuoco. L'impresa criminale ha 
sfiorato la tragedia: solo per 
un caso l'incendio non ha as
sunto delle proporzioni mag
giori. che avrebbero causato 
delle proporzioni maggiori. 

che avrebbero causato dei dan
ni mgentissimi. 

Ha addirittura dell'incredi
bile. poi. un furto di calcola
tori elettronici alla e Rina
scente >. Autori: due bambini 
di sei anni! Gli scolaretti so
no stati fermati solo in un 
secondo momento, dopo che 
avevano già sottratto quattro 
calcolatori elettronici per un 
valore di duecentomila lire. 

I due « miniladri ». eviden
temente non soddisfatti del 
e bottino ». hanno fatto ritor
no nel locale il giorno dopo il 
furto. Qui però li attendeva 
una amara sorpresa. Una 
commessa, che aveva notato 
l'insolito traffico nel - banco 
dei calcolatori ha riconosciu
to i due bambini. Interrogati 
dalla polizìa femminile, i pic
coli Marco e Alessandro — 
questi i nomi dei due e ladri 
in erba » — hanno confessato 
il furto. 

Trasferiti a Messina i VV.FF. di S. Agata di Militalo 

v Adesso <> per ̂  80.000 abitanti 
e molti ettari di bòsco 

-

restano solo due pompieri 
Il provvedimento preso all'improvviso e « alla chetichella » • Accertata 
l'insufficienza della caserma • Nessuno s'era mai lamentato prima d'ora 
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Infine, un'altra bravata di 
un giovane cagliaritano ha 
sfiorato il dramma. Francesco 
Marras, di 21 anni, a bordo 
di una < 500 » non ha rispettato 
un alt intimatogli da una pat
tuglia di agenti di polizia. 
e si è dato ad una spettaco
lare fuga per le vie del cen
tro. Xell'affrontare una curva 
però il giovane ha perso il 
controllo della macchina che 
ha fbandato paurosamente e 
ha capotato. Fortunatamente 
il giovane — che aveva com
piuto poco prima un furto 
con scasso — è uscito illeso 
dall'incidente. 

Il fatto ricorda da vicino un 
altro episodio simile che un 
anno fa vide al centro delle 
cronache un giovane di Is Mir-
rionis. Wilson Spiga. Allora 
la polizia sparò e Wilson cad
de morto dalla sua moto 

b. 
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Nostro servizio 
SANT'AGATA DI MILI 
TELLO — Iti puese. la il 
rena del vigili del fuoco 
l 'hanno sentita per l'ulti 
ma volta la notte di Na
tale. (hi un'autobotte m 
corsa verso un apparta-
mento dove, per lo scoppio 
di una bombola di gas. la 
cucimi stava per andare 
In fiamme: duo giorni do 
pò. de) vigili più nessuna 
traccia. Sparite le iiutohot 
ti. sparite (trasferite a 
Messina) le due .squadre. 
ciascuna formata da otto 
uomini, che per dieci anni 
si erano date 11 cambio. 
matt imi e sera, nella vec 
chla palazzina che ospita 
Il distaccamento del vigili 
del fuoco di Sant 'Agata di 
Mllltcllo. l'unico per l'Iute 
ra zona del Nebrodl. un 
comprensorio vasi l ss Imo 
che conta circa 80 mila 
abitanti . 

In caserma, adesso, so 
no rimasti solo duo vigli) 
•iiislllarl elio hanno ricevu
to l'ordino di risponde re 
'Ino al 31 dicembre allo 
chili ma lo di soccorso, sml 
bandolo verso 11 dis lacci 
monto di Milazzo o la edi
ttale di Messina (In prò 
vinchi .esiste un altro di
s taccamento a Taormina) . 
o di comunicare ufficiai 
monto che a Sant 'Agata 1' 
at t ivi la* e « temporanea 
monte sospesa ». -,• . 

Il motivo della sospen
sione. avvenuta all'lmprov 
viso U s e ne sono andati 
senza salutare nessuno, al
la chetichella » dico 11 sin
daco del paoso Francesco 
Calcherò). o che l locali 
della caserma — tre stan
ze più due garagos — sono 
Inadeguati. 

A rendersene conto sa
rebbe s ta to un Ispettore re
gionale dol vigili del fuo
co. A dare poi. concreta
mente. l'ordino di sospon 
doro l 'attività sarebbe sta
to Il sottosegretario agli 
Intorni . Darlda: almeno e. 
questa la versione elio cir
cola con più Insistenza a 
Sant 'Agata. 

DI ufficialo, comunque. 
non c'è nulla, t r anne la 
chiusura della caserma. 
« Non se l'aspettava nes
suno — racconta il sinda
co —. Per la questione del 
locali non c'è mal arrivata 
una richiesta ufficiale, per
ché certo, se invece di la
mentarsi in privato del-
l'inadeguatezza della ca
serma, i vigili ci avessero 
chiesto una nuova siste
mazione. ci saremmo fatti 
in quattro per acconten
tarti ». 

Adesso 11 problema, per 
Sant 'Agata e per tut t i I 
Nebrodl. è quello di far tor
nare i vigili del fuoco al lo 
ro poslo. « Questa è una 
zona di boschi e campa
gne — spiega 11 compagno 
Giuseppe Rigamo, segreta
rio della sezione comunista 
del paese —. Ci sono intor
no immense dislese di al
beri che arrivano fino a 
duemila metri di altezza e 
non disponiamo che di tre 
guardie forestali. Ai vigili. 
quindi, non possiamo ri
nunciare ». 

Anche i sindacati e I Co
muni della zona sono d'ac
cordo. e lo hanno k detto 
mercoledì scorso, duran te 
un Incontro con i capigrup
po del Comune di San
t 'Agata. Tu t t a la questione 
sarà discussa oggi poni" 
riggio. in una seduta stra
ordinaria del consiglio co 
munale. alla quale parte
ciperanno i s indacat i , i 
rappresentant i degli" altri 
Comuni dei Nebrodi. e 1 
presidenti delle Comunità 
montane di Sant 'Agata di 
Militello e di Mistret ta. Al
l'ordine del giorno della 
seduta un solo argomento: 
la necessità di fare rien
trare subito in at t ivi tà il 
distaccamento dei vigili 
del fuoco. 

Del resto, un esempio di 
che cosa potrebbe accade
re se la « sospensione » du
rasse. trasformandosi da 
temporanea In definitiva. 
!'ha da to nella no t te fra 
martedì e mercoledì scor
si, a poche ore cioè dalla 
silenziosa « fuga » del vigi
li da Sant 'Agata, un in
cendio scoppiato, in una 
contrada di Pat t i , in uno 
stabilimento per la lavora
zione della nocciola. Svi
luppatosi a ta rda not te , r 
incendio ha completamen
te dis t rut to la piccola fab
brica (ci lavoravano una 
c inquant ina di operai) . 
provocando danni per mer-
zo miliardo. • 

Per spegnerlo si sono per
se ore e ore. A Pa t t i , in
fatti . vigili e autobott i so 
no dovuti arrivare da MI 
lazzo e da Messina. *. 

' Bianca Stancanalli 
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Quasi a secco le 

Anche a Sulmona 
L'AQUILA - Anelli' Hulmo 
mi. 25.000 abitanti, nel cuoi e 
della regione ahi uzzese. si av 
via ad entrare nel novero 
(Ielle molte clttA n.v.rlute In 
Italia. Le so lent i del fiume 
Olzlo che alimentano In re 
te Idi Ica della citta. M-de di 
uleimi Importanti stabilirne!! 
ti Industriali, tra cui la FIAT 
.si vanno velocemente esau
rendo. I corsi d'acqua che 
scotiono nel pressi della clt 
ta nono fortemente inquina 
ti dagli scarichi degli .stahill 
menti Industriali, (piasi lui 
ti privi di depuratori e di 
sistemi fucilanti. 

Il problema dell'acqua e 
dunque grave e preoccupa yll 
ammlnlsttatoiI. Attualmente 
la rete Idrica non viene più 
alimentata a parlile dalle 22, 
lino al mattino, per lispiii 
lutare acqua. Durante la prl 
mavera e l'estate, la crisi e 
molto più accentuata e l'ero 
gir/Ione viene ridotta del «070 
per cento, con pesanti disagi 
dei cittadini. Dì anno In 
anno, tuttavia, la situa/.lonc 
Idrica peggiora. 

Secondo dati ufficiali, nel 
ltlOO la sorgente del Glzlo ave 
va una portata ottimale di 

sorgenti del Gizio 

si rischia la sete 
r.iMMi litri al secondo. Nel '«8. 
si scese a 2.600 litri al «econ-
portata dimezzata da un calo 
veloce e impressionante. SI 
calcola che oggi si Ma sce.il 
al di sotti» del 2.000 litri, o for
se i.fioo. come ritiene. In man
canza di misurazioni preclan 
un tecnico dell'ufficio Idrico. 
La situazione è giudicata 
pi ('occupante. • 

Quanto al motivi, ve n'ò 
uno. ovviabile, che riguarda 
l'usura e le perdite della re
te Idrica, e un ultio. di onli
ne natili ale. non ovviabile: 
da molli anni, ormai, sul 
monti ubiuz/eiil non nevica 
più In misura mifllclcnte per 
alimentale le xorKentl. Il fe
nomeno non riguarda nolo 
Sulmona, ma l'Intera arco un 
peniilnlco ahriizzeiie. con le 
vette maggiori della catena: 
Urini HJIHMI e Maiella. Hill 
:UMH) metri. La neve non cn 
de più neppuie In Inverno, e 
capita sovente di vedere, co 
me In questo dicembre, le 
gobbe del monti scure come 
In estate oltre l 2 000 metri. 
L'equilibrio Idrogeologlco e 
dunque radicalmente mutato, 
mentre l consumi d'acqua 
aumentano enormemente. 

' Intesa programmatica fra i partiti 

e amministrazione Pci-Psi a Lauria 
LAURI A A circa un mese dalle dimissioni della giunta di 
centro sinistri», si e costituita una nuova amministrazione. 
con II concorso del partiti della sinistra, guidata dal compa
gno Mltidleri del PSI e che vede la partecipazione del PCI 
con due assessori (Iticelo e Hoccla). La nuova giunta è 
nata .sulla base di Intesa programmatica nel corso di una 
serie di Incontri, non limitati alle delegazioni dei partiti, 
ma aperti alla partecipa/Ione di tutti l cittadini. 

Ila brillato per la sua assenza. Invece, la DC. Dopo aver 
dichiarato Inizialmente In sua disponibilità al confronto sul 
programma, con una lm|M-gnatlva dichiarazione di super» 
mento degli steccati Ideologici, Il partito dello scudo crociato 
nel giro — si può dire — di poche ore ha mutato radical
mente posizione, avntr/nndo la solita pregiudiziale nel con
fronti del PCI, che aveva proposto una gestione unitaria 
del programma. 

Una certa attenuazione di questa posizione rigida della 
DC è venuta solo In consiglio comunale dove ni e astenuta 
nella votazione por l'elezione del sindaco e della giunta e 
ha dichiarato la propria disponibilità ad una opposizione 
costruttiva e non preconcetta, (a. (/U 

L'intransigenza della DC provoca 

la caduta della giunta a Grassano 
MATEIIA — L'Intransigenza 
della DC basata MI accuse 
tanto generiche quanto Ingiu
stificate ha portato nel giorni 
scorsi alla crisi della giunta 
municipale di Grassano. Do 
no lo .scioKlimento del con
siglio comunale eletto nelle 
consultazioni del 1975 e la 
conseguente gestione commis
sariale. la DÒ oggi si assume 
la responsabilità della stasi 
amministrativa e del perlco 
lo di una nuova gestione 
commissariale. Le elezioni del 
Klugno '7fl avevano portato al
la formulazione di una giun
ta minoritaria formata da so
li comunisti ma del ta sulla 
ba.se di un accordo program
matico firmato anche dal 
partito socialista e dalla DC. 
Dopo alcuni mesi entrarono 
nella giunta municipale an
che i socialisti mentre la DC 
rifiutava di entrarvi pur ri

badendo l'Impegno per l'at
tuazione dell'accordo. In que
sti mesi sono stati varati 11 
piano particolareggiato. Il 
piano commerciale, vi è sta
ta l'approvazione del plano 
107 sulla edilizia economica 
e popolare. 

Oggi la DC accusa la giun
ta di Immobilismo, ha ritira
to Il suo appoggio ed ha chie
sto le dimissioni del sindaco 
e della giunta. Il senso di re
sponsabilità delle sinistre è 
emerso anche quando, per 
non prolungare la paralisi am
ministrativa e per dare un» 

, soluzione rapida e positiva al
la crisi, hanno accettato que
sta richiesta democristiana. 
PCI e PSI si presentano alle 
trattative con la proposta di 
una giunta di emergenza che 
comprenda anche la DC. 

(m. pa) 

UnTVcolor Rex 
subito con 

L28J0OO al mese. 
Con Ratacolor Rex. Il sistema 

di pagamento che mette la qualità 
dei TV Color Rex alla portata di 
tutti. II 20% di deposito iniziale e 
12, 18 o 24 rate mensili. 
Informati presso il tuo rivenditore Rex. 
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